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Liebe Krypto-Trader, 

hier ist Ian King mit ihrem wöchentlichen Analyse-Update. Im heutigen 

Webinar möchte ich zunächst über eine Frage sprechen, die ich letzte 

Woche erhalten habe. Nicht von einem meiner Abonnenten, sondern von 

einem Kollegen, der im Bereich Private Equity tätig ist. Er fragte mich, 

warum ich glaube, dass Krypto irgendwann eine Anlageklasse von 10 

Billionen Dollar sein wird. Ich habe ein paar Stunden darüber nachgedacht 

und ihm dann gesagt: "Nun, es ist so. Wenn Sie sich eine neue 

Technologie ansehen, sei es die Einführung des PCs, des Smartphones 

oder des Internets, dann geschieht alles erst langsam und dann alles auf 

einmal. Nehmen wir zum Beispiel die digitale Musik. Wir alle streamen 

unsere Musik von Apple, iTunes oder Spotify oder sogar Amazon Music. 

Und das war vor zehn Jahren noch nicht der Fall. Als ich vor vier Jahren 

nach Florida gezogen bin, hat mich meine Frau sogar dazu gebracht, meine 

CD-Sammlung wegzuwerfen. Und ich hatte über Jahrzehnte hinweg 

Hunderte von CDs gesammelt, die in diesen großen Büchern standen. 

Vielleicht haben Sie sie ja selbst. Und sie sagte: "Weißt du, wir haben seit 

fünf oder sechs Jahren keinen CD-Player mehr, wozu haben wir also noch 

CDs? Ich warf also meine CD-Sammlung weg und das brachte mich dazu, 

über die digitale Musikindustrie nachzudenken, denn es war ein langer Weg 

von der CD bis zum Musik-Streaming, das wir heute nutzen. Und wenn Sie 

mal darüber nachdenken, kam mp3, der Vorläufer des Streaming, in den 

späten Neunzigern auf den Markt. Damit konnten Sie im Grunde eine Ihrer 

CDs konvertieren. Nehmen wir an, Sie hatten eine CD mit einem Fleetwood 

Mac Album. Sie konnten es in ein digitales Objekt umwandeln und dann auf 

Ihrem Computer speichern. Dann tauchten Websites wie Napster und 

LimeWire auf, die es Ihnen ermöglichten, all diese Musik kostenlos 

herunterzuladen. Und die Musikindustrie sagte: "Auf keinen Fall, das 

können wir nicht zulassen. Wir können nicht zulassen, dass die Leute 

kostenlose Musik haben. Also verklagten sie Napster vor Gericht. Die 

Musikindustrie hat gewonnen. Sie schlossen all diese Websites, die den 

illegalen Austausch von Musik ermöglichten. Die Musiker waren so 

verärgert, weil die Leute ihre Musik umsonst bekamen. Aber es dauerte 



nicht lange, bis die Leute erkannten, dass diese Technologie, die 

Möglichkeit, Musik online zu tauschen, viel effizienter war, als in den 

Musikladen zu gehen und eine CD zu kaufen. Und das Gleiche geschah mit 

dem Videomarkt, nicht wahr? Anfangs gab es Blockbuster und diese 

lokalen Videotheken, und 10 oder 15 Jahre später gibt es kein Blockbuster 

mehr. Alles wird online gestreamt. Und mit Krypto verhält es sich ganz 

ähnlich. Krypto ist das Aufkommen einer neuen Technologie, die es zwei 

Menschen ohne wirtschaftliche Fachkenntnisse ermöglicht, in irgendeiner 

Form Handel zu treiben. Die niedrig hängende Frucht hier in Krypto ist also 

die Finanzindustrie. Krypto ist eine massive Verbesserung unserer 

derzeitigen Finanzinfrastruktur. Und wenn Sie wirklich darüber nachdenken 

und die Musikindustrie als Vergleich heranziehen, dann hat es zehn oder 

15, fast 20 Jahre gedauert, bis wir von den CDs, die meine Frau mich 

gezwungen hat, wegzuwerfen, zu unserer heutigen Version von Streaming-

Musik übergegangen sind, und wir denken nicht einmal mehr daran, CDs 

zu kaufen, oder? Ich meine, es sei denn, Sie sind ein Hipster und hören 

Schallplatten, dann kaufen Sie vielleicht noch Schallplatten. Aber es gab 

eine komplette Veränderung und es fühlt sich an, als wäre alles auf einmal 

passiert. Aber dieser Prozess begann sehr langsam. Und heute ist die 

Musikindustrie völlig anders als vor 20 Jahren. Und mit dieser Technologie, 

mit den Kryptowährungen, wird sich auch die Finanzindustrie völlig 

verändern. Und wenn Sie sich fragen, warum, dann gebe ich Ihnen ein 

gutes Beispiel dafür. Wenn Sie in unserer derzeitigen Finanzinfrastruktur 

eine Aktie kaufen oder verkaufen, dauert es zwei oder drei Tage, bis diese 

Transaktion tatsächlich abgewickelt ist. Und mit "abwickeln" ist gemeint, 

dass, wenn Sie auf Ihr Merrill Lynch-Konto gehen und, sagen wir, Ihre 

Apple-Aktien verkaufen, sagen wir, Sie verkaufen 5000 Dollar an Apple-

Aktien. Merrill Lynch sagt, dass Sie 5000 USD auf Ihrem Konto haben, aber 

sie haben den Handel eigentlich noch nicht wirklich, durch die altertümliche 

Finanzinfrastruktur abgewickelt. Denn das dauert zwei oder drei Tage. Und 

das war ein großes Problem während des Meme Stock Runs, denn was 

passierte, war, dass Trader in GameStop investierten und der Kurs auf 400 

$ stieg und viele von ihnen verkauften und dann wollten sie über das 

Robinhood-Konto etwas anderes kaufen. Und Robinhood musste ihre 

Konten im Grunde einfrieren. Und der Grund dafür war, dass Robinhood 

das Geld für diese Konten noch nicht erhalten hatte, weil die 

Finanzinfrastruktur zwei oder drei Tage dafür braucht. Aber wenn Sie eine 

Art Blockchain-Abwicklung hätten, eine Art Blockchain-Zahlungssystem, 

könnten Sie sehen, dass die Transaktion sofort abgewickelt würde, und Sie 

bräuchten keinen Broker oder eine Bank in der Mitte der Transaktion.  

Und deshalb glaube ich, dass Krypto den gesamten Finanzmarkt 

revolutionieren wird. Wenn Sie sich vor Augen führen, wie groß die 



Musikindustrie ist, dann macht sie etwa 25 Milliarden Dollar Umsatz pro 

Jahr. Das ist winzig. Das ist weniger als das, was die Citigroup pro Jahr 

einnimmt. Eine Bank. Die Finanzinfrastruktur dieses Marktes, den die 

Kryptowährung als erstes mit der dezentralen Finanzwelt ins Visier nimmt, 

beläuft sich allein auf Billionen von Dollar. Und dabei ist noch nicht 

eingerechnet, wie wir Kryptowährungen für dezentralen Cloud-Speicher, 

dezentrale Netzwerkbandbreite, dezentrales Cloud-Computing und 

dezentrale Rechenleistung nutzen werden. Es gibt all diese verschiedenen 

Szenarien und Probleme, für die Krypto eine bessere Lösung bietet und die 

noch nicht zum Mainstream gehören.  

Und wie wir bei anderen Technologien gesehen haben, ob es sich nun um 

den PC oder das Smartphone, das Streaming von Musik oder Video 

handelt, geht es zunächst sehr langsam voran. Erinnern Sie sich noch an 

die achtziger Jahre, als nur eine Handvoll Menschen in Ihrem Viertel einen 

Computer besaß? Vielleicht hatten sie den alten Apple IIc. Aber zehn Jahre 

später, Mitte der Neunziger, hatte jeder einen Dell oder einen Hewlett 

Packard. Und ich denke, dass Sie den gleichen Prozess mit Krypto erleben 

werden. Es wird Zeiten geben, in denen die Preise von Kryptos in die Höhe 

schießen, wie wir es im Jahr 2021 gesehen haben, weil alle glaubten, dass 

die Revolution unmittelbar bevorsteht und schon morgen da ist. Und dann 

werden sie für eine gewisse Zeit bestürzt sein, wenn die Krypto-Preise 

wieder fallen. Aber jedes Mal, wenn wir diese Ausverkäufe haben, diese so 

genannten Krypto-Winter, verschwindet Krypto nicht. Die Argumente für die 

Existenz von Kryptowährungen werden stärker, weil mehr Menschen sich 

mit diesem Bereich beschäftigen und dort bleiben. Deshalb glaube ich, 

dass Krypto in der nächsten Phase des Krypto-Winters, die wir gerade 

erleben, mehr Lösungen für die Probleme der realen Welt bieten wird und 

dass die Akzeptanz zunehmen wird. Aus diesem Grund glaube ich, dass 

diese Anlageklasse mindestens 10 Billionen Dollar wert sein wird. Wenn 

Sie all die realen Vermögenswerte hinzurechnen, die Token-basierte 

Anleihen und Aktien sein werden. Ich spreche von Immobilien, Autos, alles, 

was wir als Investition betrachten oder besitzen, wird eine Art von digitalem 

Token haben. Und dann noch all die Dinge, die wir im noch zusätzlich im 

Metaverse erschaffen werden. Ich meine, Sie sprechen von einem Wert 

von über 100 Billionen Dollar, und das bedeutet nicht unbedingt, dass 

Ethereum in den nächsten zehn Jahren um das 100-fache steigen wird. 

Aber es spricht viel dafür, dass es bis zur Mitte dieses Jahrzehnts eine 5- 

bis 10-fache Rendite abwirft und dann bis Ende der 20er Jahre vielleicht 

eine 20-fache Rendite, wenn mehr dieser Lösungen in der Welt zur 

Verfügung stehen. Das ist also meine Antwort darauf, warum ich glaube, 

dass Krypto mindestens zehnmal größer sein wird als heute. Denn wenn 

Sie sich jede andere Technologie in der Geschichte ansehen, fängt es 



immer langsam an und dann geht es Schlag auf Schlag und Sie wollen 

sicherstellen, dass Sie einen Investitionsrahmen in diesem Bereich haben, 

von dem Sie profitieren können, wenn das Wachstum auf einmal stattfindet.  

Werfen wir einen Blick auf die aktuellen Krypto-Kurse. Die Stimmung hat 

sich diese Woche verbessert. Coingecko.com zeigt eine 

Marktkapitalisierung von knapp unter 900 Milliarden Dollar. Bitcoin ist in 

dieser Woche um 3,3% gestiegen. Ethereum ist um 8% gestiegen. 

Dogecoin sticht in dieser Woche mit einem Anstieg von fast 28% besonders 

hervor. Und dann scrollen Sie die Liste nach unten. Hier haben Sie Solana, 

das um 3,8% gefallen ist. Ein Krypto, der meiner Meinung nach in letzter 

Zeit wirklich gut gelaufen ist, den ich mir näher ansehen würde, und wir 

werden uns gleich den Chart ansehen, ist Chainlink. Sie ist in dieser Woche 

um 13% gestiegen. Sie kennen die Nachrichten der letzten Woche. Jerome 

Powell hat angedeutet, dass die Zinserhöhungen in Zukunft langsamer 

erfolgen werden als erwartet. Dem Markt hat das sehr gut gefallen. Hier ist 

der Fünf-Minuten-Chart. Sie können das gerade am Mittwochnachmittag 

sehen. Der Nasdaq ist regelrecht explodiert. Der S&P 500 ist um 2 bis 3% 

gestiegen. Also eine gewaltige Bewegung. Eine Menge. Ich denke, dass 

viele Menschen unvorbereitet sind. Powell hat sich in der Vergangenheit als 

Falke erwiesen. Ich glaube, viele Anleger und Trader haben damit 

gerechnet, dass er sich negativ über die Märkte äußern würde oder 

zumindest eine restriktive Haltung zu den Zinssätzen einnehmen würde. 

Und das wirkt sich auch auf die Kryptowährungen aus. Wir haben gestern 

auch eine Rallye bei Ethereum erlebt. Lassen Sie mich kurz vorspulen, wo 

wir heute stehen. Das ist also der Stand von Ethereum. Wir befinden uns 

wieder in der Mitte dieser Spanne. Die Spanne reicht von etwa 1200 bis 

etwa 1750. Ich denke, dass wir uns noch eine Weile in dieser Spanne 

bewegen werden, bis wir eine deutlichere Erholung des Tech-Marktes 

sehen werden. Denken Sie daran, dass Krypto am äußersten Punkt des 

Anlagespektrums liegt. Es ist die Anlage mit dem höchsten Risiko. Aus 

diesem Grund müssen Sie eine Erholung in anderen Anlageklassen 

abwarten, bevor sich Krypto erholen kann. Es sei denn, es gibt besondere 

Nachrichten in Krypto, die den Kurs in die Höhe treiben. Die große 

Nachricht dieser Woche, obwohl wir all diese negativen Schlagzeilen über 

FTX hatten. Fidelity erlaubt seinen Anlegern jetzt, in Kryptos zu investieren. 

Für Privatanleger. Sie hatten ein Produktangebot für institutionelle Anleger. 

Jetzt bieten sie es auch für Privatanleger an. Das ist also eine große 

Neuigkeit von Fidelity. Wenn Sie die vielen negativen Nachrichten 

berücksichtigen, die den Krypto-Markt in letzter Zeit erschüttert haben - die 

Pleite von FTX, der Konkurs von Blockfi, die Erwartung, dass der nächste 

Stein ins Rollen kommt - dann werden Sie feststellen, dass wir uns nicht an 

denselben Tiefstständen befinden. Wir sind noch nicht auf den Stand von 



Ethereum im Juni zurückgegangen, als Luna abstürzte. Aus meiner Sicht 

sieht es also so aus, als ob der Markt darauf vorbereitet war, es gelassen 

hinnimmt und versteht, dass es sich im Grunde um eine zentralisierte Börse 

handelt, auch wenn es große Akteure gibt, die in die Luft gehen. Aber 

soweit wir das sehen, ist das kein systemisches Risiko. Eine positive 

Erkenntnis ist also, dass wir nicht unter die Tiefststände vom Juni gefallen 

sind, auch wenn es so aussieht, als könne es nicht noch schlimmer 

kommen. Und dann möchte ich noch Chainlink erwähnen, denn diese 

Kryptowährung hatte ein paar ziemlich starke Wochen. Diese 

Kryptowährung ermöglicht es Ihnen, Kontrakte auf der Grundlage von 

realen Daten dezentral abzuwickeln. Das ist deshalb so wichtig, weil Sie 

z.B. einen intelligenten Kontrakt für Wetten erstellen und einen intelligenten 

Kontrakt verwenden, um eine Wette darüber abzuschließen, wer das Spiel 

der Knicks gewonnen hat. Normalerweise verlieren die Knicks, obwohl sie 

in dieser Saison etwas besser abschneiden. Nehmen wir also an, Sie 

wetten mit jemand anderem mit diesem smart Kontrakt, dass die Knicks 

gewinnen werden. Und Chainlink zieht die Daten der realen Welt heran. In 

den smart Kontrakt. Und es bestimmt und ermöglicht Ihnen, diesen Vertrag 

abzurechnen, so dass Sie den Gewinner dieser Wette auszahlen können. 

Das Problem ist, wenn Sie ein zentralisiertes Orakel verwenden, um diese 

Daten einzugeben. Sie könnten einen schlechten Akteur haben, der die 

Daten manipuliert, um die Wette zu gewinnen. Mit Chainlink können Sie 

dezentralisierte Daten auf eine Art und Weise einspeisen, die es 

niemandem ermöglicht, sie zu verfälschen, oder es zumindest sehr 

schwierig macht, sie zu verfälschen. So können Sie einen Konsens über 

reale Daten erzielen, die für die Abwicklung von intelligenten Kontrakten 

verwendet werden. Es ist eine immense Idee im Ökosystem und ein 

unverzichtbares Element in jedem Krypto-Portfolio.  

Werfen wir einen Blick auf das Postfach. Und die erste Frage kommt von 

Eli. Er sagt: "Hey, Herr King, ich möchte Ethereum kaufen. Ist jetzt der 

richtige Zeitpunkt zum Kauf oder könnte er unter 1.000 $ fallen? Ich habe 

vor ein paar Jahren etwa 80 Dollar gekauft. Herzlichen Glückwunsch! Ist es 

möglich, dass sich die gleiche Zahl wiederholt? Das glaube ich nicht. Und 

der Grund, warum ich das sage, ist, dass das Ethereum-Ökosystem, die 

Anzahl der Wallets, so viel größer ist, als es noch vor vier oder fünf Jahren 

war. Wissen Sie, ich bezweifle, dass Sie jemals wieder Ethereum für unter 

100 Dollar sehen werden. Der einzige Grund, warum ich denke, dass dieser 

Bereich wahrscheinlich der beste Ort zum Kaufen ist, ist, dass Sie sich an 

den ICO-Boom im Jahr 2018 erinnern können. Ethereum wurde genau dort 

gehandelt, wo es jetzt ist. Das ist also eine wichtige Unterstützung. Und wie 

ich schon sagte, sind wir während der Tiefststände im Juni unter diese 

Marke gesunken. Aber ich denke, dass wir uns, während der Krypto-Baisse 



irgendwo in diesem Bereich bewegen sollten. Ich würde jetzt nicht sofort 

alles auf eine Karte setzen, aber wenn wir unter 1000 zurückfallen, werde 

ich meine Ethereum-Bestände aufstocken, weil ich glaube, dass der Kurs in 

der nächsten halben Dekade oder bis zum Ende des Jahrzehnts um ein 

Vielfaches höher sein wird als jetzt. Das ist also meine Strategie. Ich weiß, 

dass der Markt im Moment sehr unruhig ist. Sehen Sie, er steigt in einer 

Woche um 10 oder 20% und fällt dann wieder um 10 oder 20%. Aber Sie 

müssen eine Strategie verfolgen, bei der Ihre Positionen so klein sind, dass 

Ihnen diese Volatilität keine Sorgen bereitet. Und vielen Dank für die Frage, 

Eli.  

Die nächste Frage kommt von Jorge. Er schreibt, ich würde gerne wissen, 

welches Projekt Sie bei Ethereum Ankr oder Skale in den nächsten 3 bis 5 

Jahren am klarsten sehen? Das ist eine gute Frage. Ankr ist ein Protokoll, 

das es Ihnen ermöglicht, einen dezentralen Cloud-Speicher zu nutzen, der 

sich noch nicht wirklich durchgesetzt hat, und sich mit anderen Teilnehmern 

zusammenzuschließen, um einen Ethereum-Knoten zu erstellen. Sie 

müssen also 32 Ethereum haben, um sich daran zu beteiligen und diese 

Netzwerkerträge zu erzielen. Mit Ankr können Sie das tun. Und auf der 

anderen Seite ist Skale im Grunde eine eineinhalbfache Ebene. Es handelt 

sich also um eine Art Hybrid zwischen der ersten und der zweiten Layer, 

die von Mark Cuban mit etwa 100 Millionen Dollar unterstützt wurde. Das 

Unternehmen hat sich in der realen Welt noch nicht ausreichend 

durchgesetzt. Und ein Freund von mir, der für das Unternehmen in der 

Entwicklung tätig war, hat mir gesagt, dass die Dinge im Moment nicht so 

gut laufen. Ich würde nicht empfehlen, das Unternehmen zu diesem Preis 

zu verkaufen, denn diese Dinge können immer wieder zurückkommen. Ich 

würde sagen, Ankr ist wahrscheinlich die bessere Wahl. Aber wenn ich 

mich für eine dieser beiden Aktien entscheiden müsste, dann ist Polygon 

diejenige, die im Moment am meisten Schwung hat. Das ist also Matic. Es 

wird immer noch für 0,91 $ gehandelt. Wie ich schon sagte, war ich im Juni 

auf der Consensus-Konferenz in Austin, Texas, und habe erfahren, dass 

Polygon den Leiter der Community von EA Sports eingestellt hat. Polygon 

hat es also auf den Spielemarkt abgesehen, und sie haben auch auf 

Instagram Fuß gefasst. Sie arbeiten mit Meta, mit Reddit und mit Starbucks 

zusammen. Sie nutzen also Marken aus der realen Welt, um NFTs zu 

erstellen, zu handeln und zu vermarkten. Ich denke also, dass Polygon 

außerhalb von Ethereum wahrscheinlich die beste Wahl ist. Es wäre die 

erste, dann die zweite, würde ich sagen, Ankr, dann die dritte, würde ich 

sagen, Skale.  

Die nächste Frage kommt also von Louis. Er sagt: "Hallo Ian, Sie haben vor 

gar nicht allzu langer Zeit Arweave erwähnt. Ist das immer noch ein Kauf? 



Das ist wirklich interessant. Es handelt sich also um eine Möglichkeit, NFT-

Dateien zu speichern und zu hosten. Und es basiert auf Solana, weshalb es 

bisher nicht so gut gelaufen ist. Ihr Konkurrent auf Ethereum ist eigentlich 

Filecoin. Der Solana NFT-Markt scheint sich zu behaupten, auch wenn 

Solana aufgrund der Ereignisse bei FTX in Mitleidenschaft gezogen wird. 

Ich wollte es schon vor einer Weile zum Kauf empfehlen. Es war für US- 

Kunden nicht verfügbar, also würde ich wahrscheinlich mit dem Kauf 

warten, denn ich möchte sehen, was mit dem Solana Ökosystem passiert. 

Viele Entwickler verlassen das Unternehmen und wechseln zu anderen 

Chains, weil sich die FTX Situation so darstellt wie sie ist.  

Die nächste Frage kommt von George. Hallo Ian. Würden Sie vorschlagen, 

eines dieser Produkte zu verkaufen, um Geld für neue Empfehlungen zu 

verdienen? Mirror, Sand, Ankr, Audius (AUDIO) und Balancer.  

Behalten Sie diese einfach. Von all diesen Produkten würde ich mich 

wahrscheinlich von Mirror trennen. Der Grund dafür ist, dass es auf Luna 

aufbaut, und Luna scheint nicht mehr zurückzukommen. Ich würde Sand 

behalten, ich würde Audio und Balancer behalten und dann Ankr 

wahrscheinlich als letztes. Wenn Sie also noch etwas haben. Eine minimale 

Menge davon übrig, würde ich es nicht verkaufen. Denken Sie daran, dass 

es sich bei diesen Investitionen um Risikokapital handelt, nicht wahr? 

Sagen wir also, dass 20% der Kryptos, in die Sie investieren, in normalen 

Zeiten sehr, sehr gut abschneiden werden, während die anderen 80% 

wahrscheinlich nicht so gut abschneiden werden. Aber solange diese 20% 

Ihnen 50- und 100-fache Renditen oder auch zehnfache Renditen 

bescheren, werden sie die anderen, die nicht so gut laufen, ausgleichen. Es 

handelt sich also um Projekte in der Frühphase, die ein immenses 

Potenzial haben, aber viele von ihnen sind einfach nicht in der Lage, den 

Startschuss zu geben. Das ist es also, was ich dazu sagen würde. George. 

Aus diesem Portfolio würde ich in erster Linie Mirror empfehlen, weil sie auf 

dem Luna-Ökosystem basieren und das im Moment nirgendwo hingeht. 

Außerdem würde ich Sand, Audio und Balancer halten und dann als letztes 

von diesen vier Ankr. Aber vielen Dank für die Frage, George.  

Nächste Frage, Caroline. Hallo Herr King, wo ist der sicherste Ort, um 

unseren Helium Network Token (HNT) zu speichern? Okay, gute Frage. Ich 

würde sagen, entweder in der Coinbase oder in einer Helium wallet oder in 

der Helium App. Vielen Dank für diese Frage, Caroline.  

Barbara fragt: Hey, Herr King, könnten Sie mir bitte sagen, wo wir neue 

jährliche Krypto-Empfehlungen erwarten können? Werden Sie eine für 

dieses Jahr herausgeben? Ich danke Ihnen. Ja, die Antwort darauf ist ja. 

Wir arbeiten an diesem Bericht und hoffen, dass er Ende dieses Monats, 



Ende Dezember oder möglicherweise Anfang Januar herauskommt. Ich 

sehe mir gerade ein paar wirklich großartige Ideen an, die meiner Meinung 

nach phänomenale Chancen bieten könnten, weil sie übersehen werden. 

Genau wie einige der anderen Empfehlungen, die wir ausgesprochen 

haben, hatten einen großen Spitzengewinn. Bleiben Sie also dran, Barbara. 

Ich werde das hoffentlich noch in diesem Monat oder Anfang Januar 

veröffentlichen. Vielen Dank, dass Sie uns geschrieben haben und vielen 

Dank an alle, die diese Woche eingeschaltet haben. Haben Sie weitere 

Fragen?  

Crypto-profits@anlegerverlag.de. 

Ich wünsche Ihnen allen eine schöne Woche. Ich melde mich nächste Woche 

wieder bei Ihnen. Vielen Dank. 

 

Mit herzlichen Grüßen, 

Ihr 

 
 

Ian King 
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